



全国の学生から集まった夢を紹介!



TOWNWORK Presents

キャンパスライフ・プラスワン Campus Life+1 通信

～教えて!みんなの夢～ Vol.12

学生の皆さんへの夢募集企画

「Campus Life+1」に

お寄せいただいた夢をご紹介。

どのような夢を持っているのか?

その夢を持つに至った背景は?

今、どんなことに取り組んでいるの?

全国の学生の皆さんの「夢」に迫ります!

日本中の祭りに参加し、自分たちの演舞で笑顔と元気を届けたい!

私たちは、北海道大学公認のYOSAKOIソーランサークルです。YOSAKOIソーランサークルとは、札幌で開催される「YOSAKOIソーラン祭り」をはじめ、全国各地で開催されるお祭りに参加し、演舞を披露するサークルです。私たちは北海道から九州まで、年間約50か所で開催されるお祭りに参加し、演舞を通じてお祭りを盛り上げたり、現

地の人たちと交流をしています。週に4日間は全員で集まり、演舞の練習や、ミーティングをして結束力を高めています。また、介護施設などから依頼を受けて、入居者の方に演舞を披露することもあります。そんな私たちの夢は、演舞を通じて全国の人に笑顔を届け、元気になってもらうことです。今回、その一環として、先月名古屋で開催された「にっぽんど真ん中祭り」

▼メンバーの中には、全国での活動のため、アルバイト代を貯めている人も。



「にっぽんど真ん中祭り」での「キャンパスバトル」という学生チームを対象にした競技に参加しました。この競技は、全国から同世代の強豪チームが一堂に集まり、演舞を披露し、観客による採点で優勝チームを決めるものです。今回、初めての開催だったので、初代チャンピオンになりたいという思いで、何週間も前から練習を重ね、本番に挑みました。自分たちでも満足

のいく演舞を披露することができ、念願であった優勝を勝ち取ることができました。私たちの演舞に観客の皆さんが笑顔になり、楽しそうな表情をされていたのがとてもうれしかったです。私たちは、「周りを巻き込みご機嫌な流れをつくる」というモットーを掲げていますが、「にっぽんど真ん中祭り」も同様に、踊り子、観客を巻き込み皆で一緒に楽しむというお祭りです。そのようなお祭りの中で、評価していただいたことは大変うれしく思います。もし、Campus Life+1でグランプリを獲得できたら、更なる活動の幅を広げ、全国に遠征する費用にしたいです。

Profile

北海道大学“縁”

北海道大学の学生が中心となって結成されたYOSAKOIソーランサークル。現在、111人のメンバーが在籍

夢への足跡

1998年 12月

北海道大学の学生が中心となって「北海道大学“縁”」結成。

1999年 8月

名古屋で開催される「にっぽんど真ん中祭り」に初参加。

2014年 8月

「にっぽんど真ん中祭り」のキャンパスバトルで見事優勝

2014年 8月

更なる活動の場を広げるためにCampus Life+1に応募

主催: **E-TAC!** enjoy talking campus

協賛: **TOWNWORK**

お問い合わせ先: 学生コミュニティサロン「エンタク」
TEL052-241-8100 (受付時間/平日9:00~18:00)

Campus Life+1の最新情報を掲載中!

エンタク

検索

<http://entac.jp/>

